

CDU-Fraktion – Rathausplatz 1 – 59174 Kamen

Zum Stellenplan 2021
CDU-Fraktion im Rat der Stadt Kamen
Ralf Langner

Zum Protokoll gegeben

Stellungnahme der CDU-Fraktion zum Stellenplan 2021

Ein außergewöhnliches Jahr liegt hinter uns allen. Eine nie zuvor dagewesene Pandemie hat uns gezwungen, sich vom gewohnten Alltag zu verabschieden. Ebenso wurden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Stadt Kamen vor großen Herausforderungen gestellt. Die nötigen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona Pandemie erforderten vielfältige Umstellungen der Arbeitsweise.

Für die geleistete Arbeit, unter den zuvor beschriebenen Bedingungen, möchte die CDU Fraktion allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen herzlichen Dank aussprechen.

Dem Entwurf zum Stellenplan 2021 wird die CDU Fraktion zustimmen. Die notwendigen Stellenerweiterungen von knapp 27 Stellen sind insgesamt begründet und nachvollziehbar. Durch den beschlossenen Brandschutzbedarfsplan wird die Feuerwehr und der Rettungsdienst um 20 Stellen erweitert. Das ist notwendig und wird, wie auch in den Vorjahren, von der CDU Fraktion unterstützt.

Die weiteren Erweiterungen im Familienbereich, Unterstützungsleistung und in der Datenverarbeitung sind den gestiegenen Aufgaben geschuldet und werden mitgetragen.

Besonderes Augenmerk auf die Aufgaben im e-Government und der fortschreitenden Digitalisierung haben wir in den letzten Jahren immer wieder gefordert und sehen hier immer noch weiteren Bedarf.

Die nötigen Umstellungen im möglichst kontaktlosen Umgang mit den Bürgerinnen und Bürgern erforderten schnelle und kreative Lösungen im digitalen Bereich.

Hieraus gewonnene Erfahrungen sollten positiv für die Zukunft genutzt werden.

Das mobile Arbeiten ermöglichte den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter während der Pandemie ein sicheres Arbeiten. Wir begrüßen es, daß die Verwaltung und die Personalvertretung an einer Dienstvereinbarung arbeitet, die das Mobile Arbeiten auch in Zukunft ermöglicht. Hier wird die Stadt Kamen den Anforderungen der heutigen Arbeitswelt gerecht.

Ausbildung dient der Fachkräftesicherung. Sie ermöglicht Perspektiven für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Personalentwicklung. Daher begrüßt die CDU Fraktion die Einstellung von acht Auszubildenden. Allerdings ist bei dem zu erwartenden Fachkräftemangel, im Zusammenhang mit den neuen Technologien eine deutlich größere Investition in die Zukunft wünschenswert.

Die Personalvertretung äußerte sich zustimmend zu dem vorgelegten Stellenplan und auch die CDU Fraktion sieht keine gravierenden Kritikpunkte die einer Zustimmung zum Stellenplanentwurf für das Jahr 2021 entgegen stehen.

Ralf Langner
Stv. Vorsitzender